

**GROUPE DES CREANCIERS
DE CUBA**

COMMUNIQUE DE PRESSE

**LE GROUPE DES CREANCIERS DE CUBA ET LA REPUBLIQUE DE CUBA
S'ACCORDENT SUR UN APUREMENT DE TOUS LES ARRIERES**

Les représentants du Groupe des Créanciers de Cuba et du Gouvernement de la République de Cuba se sont réunis du 10 au 12 décembre et sont parvenus le 12 décembre 2015 à un accord d'apurement de la dette en arriérés au Groupe des Créanciers de Cuba, soit 2,6 milliards de dollars, sur une période de 18 ans.

Cet accord offre un cadre de résolution définitive et durable à la question des arriérés dus par la République de Cuba au Groupe des Créanciers de Cuba, soit un stock total de dette de 11,1 milliards de dollars (dont les intérêts de retard) au 31 octobre 2015.

Durant la réunion, la délégation de la République de Cuba a décrit la situation économique et financière de son pays et a présenté les mesures prises par le Gouvernement de la République de Cuba destinées à promouvoir le développement de l'économie cubaine.

Les créanciers du Groupe des Créanciers de Cuba se félicitent des progrès réalisés par la République de Cuba vers une normalisation de ses relations avec ses créanciers et la communauté financière internationale.

La réalisation de paiements, dans le cadre d'un engagement formel de la République de Cuba à apurer intégralement ses arriérés, est une étape nécessaire et importante pour la normalisation des relations financières entre le Groupe des Créanciers de Cuba et la République de Cuba. Les agences de crédit export des membres du Groupe des Créanciers de Cuba qui le souhaitent, reprendront leurs activités de crédit à l'exportation.

Background note : Le Groupe des Créanciers de Cuba inclut l'Australie, l'Autriche, la Belgique, le Canada, le Danemark, la Finlande, la France, l'Italie, le Japon, les Pays-Bas, l'Espagne, la Suède, la Suisse et le Royaume-Uni.